

Einladung

*Am Sonntag, dem 30. November 2014, um 11.00 Uhr,
feiert der Ruder-Club Neumünster e.V. den*

105. Stiftungstag

im Bootshaus am Einfelder See

*Alle Mitglieder und ihre Freunde sind herzlich dazu eingeladen.
Gemeinsam wollen wir bei einem „Adventsbrunch“ das Jahr Revue
passieren lassen und langjährige Mitglieder ehren.*

Der Vorstand

*Kosten: 18,- € für Erwachsene, 9,- € für Jugendliche
(Begrüßungssekt, Lunch-Bufferet von Frau Schümann)*

*Anmeldungen bis zum 24. November 2014
Liste am Infobrett oder bei Susanne Theesen, Tel. 04321/5931 bzw. e-Mail stheesen@online.de*

Neue Kontoverbindung des RCN

Im Juni haben wir die Kontoverbindung zur VR Bank Neumünster geändert. Die Mitgliedsbeiträge wurden dieses Jahr erstmals als SEPA-Mandat auf dieses Konto überwiesen.

Als Konto für den RCN bitte ab sofort **VR Bank Neumünster** verwenden.

Ruder-Club Neumünster

Kontonummer: 333 400 BLZ: 212 900 16

IBAN: DE82 2129 0016 0000 3334 00 BIC: GENODEF1NMS

Abrudern 2014

Am 26. Oktober fand das diesjährige Abrudern statt. Rund 30 Mitglieder waren bei spätsommerlichem Wetter dabei, als unser 1. Vorsitzender das offizielle Ende der Rudersaison 2014 einläutete. Vier Vierer, der Doppel-



achter und ein Einer begaben sich auf die Ausfahrt nach Mühlbrook. Am Steg



des „Seeblicks“ gab es vom Landkommando „kleine Feiglinge“ zur Versüßung der letzten Fahrt. Die meisten Boote beließen es nicht bei einer einfachen Hin- und Rücktour, sondern drehten bei dem schönen Wetter noch eine Ehrenrunde. Anschließend gab es eine leckere Suppe und zum Nachtisch Kaffee und Kuchen aus der Schümanschen Küche.



Alles bereit fürs Wintertraining

Die Boote sind gut verstaut und die Halle 1 ist bereit für das Training auf den Ergometern mit einem Blick auf den winterlichen Einfelder See.

Ganz eifrige Ruderer sollten im Einer und Zweier nur noch mit Schwimmweste ins Boot steigen.



Berlin ist immer eine Reise wert

Das dachten sich die Teilnehmer der Langstreckenregatta „Quer durch Berlin“. Direkt nach den Sommerferien



begann der Frauenvierer mit Grit Schlotfeldt, Anke Carow, Silke Lobin und Angelika Schiffer mit dem Training für die 7 km lange Strecke. Der Männervierer von Jörg Baade, Norbert-

Bruhn-Lobin, Lars Theesen und Frank Böttger ließ sich anstecken und nahm ebenfalls das Training auf. Die Zeit von Ende August bis zum 11. Oktober war natürlich nicht besonders lang. Aber man war ja das ganze Jahr über regelmäßig gerudert. Es mussten nur noch Steuerleute gefunden werden. Schließlich stellte sich Klaus Carow als Steuermann für den Männervierer zur Verfügung. Der Frauenvierer konnte Ankes ehemalige Berliner Ruderkollegin



Ilona Reinicke gewinnen. Die Anreise nach Berlin wurde sehr individuell gehandhabt. Am 11. Oktober waren alle rechtzeitig vor Ort und waren mehr oder weniger aufgeregt. Die Regatta startete pünktlich und unsere beiden Teams gaben ihr Bestes auf der Spree. Die Männer fuhren ihre persönliche Bestzeit und die Frauen wurden Dritter.

Wie die Teilnehmenden das Rennen erlebten, wird im Jahrbuch nachzulesen sein.